



# En Xalapa, la carencia de agua pega al ambiente electoral

ENRIQUE MÉNDEZ

ENVIADO

XALAPA, VER.

La competencia política para elegir gobernador ocurrirá en medio de una severa crisis de suministro de agua en esta ciudad, donde domicilios y negocios reciben el líquido cuatro días al mes. En el cercano Coatepec se ha recurrido al tandeo y el agua cae sólo por las noches.

Algunos restaurantes y cafés, incluso taquerías del centro de la ciudad, han colgado letreros fuera de sus negocios para advertir que no hay servicios sanitarios.

En este panorama se han incrementado las protestas de ciudadanos que no reciben agua de manera continua. Anoche, por la falta de líquido, vecinos de una unidad habitacional cercana bloquearon la avenida 20 de Noviembre —una de las principales de la capital veracruzana—, muy cerca de la central de autobuses.

Durante la sesión vespertina de ayer del organismo público local electoral (OPLE) de Veracruz, el consejero Roberto López Pérez resaltó que se garantiza un proceso dotado de absoluta certezas y legalidad, así como todas las condiciones técnicas para la jornada dominical.

En vísperas de las votaciones, los representantes de Morena y el Partido Acción Nacional protagonizaron un intenso debate sobre las irregularidades durante la campaña por la gubernatura.

Ramón Núñez López, por el PAN, reprochó que el OPLE no sancionó las quejas que se interpusieron por presuntos actos anticipados de campaña de la candidata de Morena y sus aliados, Rocío Nahle García, ni las presentadas por la supuesta injerencia del gobernador Cuitláhuac García Jiménez.